

les marchés de services et de biens lorsqu'elles peuvent concurrencer les soumissionnaires d'autres pays. Au cours d'autres réunions, les ministres tunisiens ont esquissé les projets et besoins de leurs ministères aux hommes d'affaires présents, qui ont été invités à présenter des soumissions.

Parmi les sujets discutés lors de la réunion de trois jours, mentionnons le programme canadien d'aide au développement de la Tunisie et les avantages mutuels qui pourraient découler des nouvelles formes de coopération introduites dans les pays en développement à revenu moyen.

La position du gouvernement du Canada a été bien accueillie par les membres de la délégation commerciale canadienne à la réunion bilatérale. Aux dires de M. Marcel Sicard, président de la société Tecsalt International Ltée de Montréal, jamais le gouvernement du Canada n'a paru si politiquement désireux de favoriser l'emploi au Canada par la recherche de nouveaux débouchés étrangers. Selon M. J.E. McWilliam, président de la Potatoes Canada de Fredericton, au Nouveau-Brunswick, cette mission ministérielle - la première à laquelle il participe - lui semble un moyen des plus efficaces de permettre à des hommes d'affaires canadiens de rencontrer leurs homologues et de s'adresser au gouvernement par les voies qui conviennent.

Monsieur De Bané est également accompagné de hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, de l'ACDI, de la Société pour l'expansion des exportations et du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources.